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PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA 
RESPETUOSAMENTE A LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA PARA QUE 
RECONSIDERE LA DESIGNACIÓN DEL C. HUGO LÓPEZ GATELL 
RAMÍREZ COMO REPRESENTANTE DE MÉXICO ANTE LA 
ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD, CONSIDERANDO SU PÉSIMO 
Y CRIMINAL DESEMPEÑO EN EL MANEJO DE LA EPIDEMIA DE COVID 
QUE DEJO MAS DE 800 MIL MUERTOS EN NUESTRO PAÍS 
 
 
 
La que suscribe, Senadora Anabell Ávalos Zempoalteca, en la LXVI 
Legislatura del Congreso de la Unión, integrante del Grupo Parlamentario del 
Partido Revolucionario Institucional, con fundamento en lo dispuesto por el 
artículo 78 fracción III de la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos; en los artículos 8, numeral 1, fracción II y 276 del Reglamento del 
Senado de la República, así como en los numerales 58 y 59 del Reglamento 
para el Gobierno Interior del Congreso General de los Estados Unidos 
Mexicanos, someto a la consideración de esta Honorable Asamblea, el 
siguiente Punto de Acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a la 
Presidenta de la República para que reconsidere la designación del C. Hugo 
López Gatell Ramírez como representante de México ante la Organización 
Mundial de la Salud, considerando su pésimo y criminal desempeño en el 
manejo de la epidemia de Covid-19 que dejo más de 800 mil muertos, al tenor 
de la siguiente: 
 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
No se debe premiar la negligencia, la mala actuación y la indolencia de un 
funcionario público de triste memoria y de muy mala reputación para el Pueblo 
de México, ante el mal desempeño que tuvo como encargado de combatir la 
epidemia de Covid-19 que dejo más de 800 mil muertos. 
 
En México hay doctores que por una negligencia médica que ocasiona la 
muerte de un paciente están en la cárcel, ¿Cuál es la diferencia con el Señor 
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López Gatell?, porque no darle el mismo trato si en México debe privar la 
igualdad ante la Ley.  
 
Parece que a la titular del Ejecutivo Federal ya se le olvido que mucha gente 
murió, perdió seres queridos, moría en sus casas, había escenas dantescas 
afuera y dentro de los hospitales, los niños atemorizados, niños huérfanos por 
la epidemia, los verdaderos doctores no tenían material ni equipo para atender 
a los pacientes, se contagiaban y ellos tenían que pagar su equipo, tal vez ya 
se olvidó que el mesías de la 4T se atrevió a decir que la pandemia “le cayo 
como anillo al dedo.” 
 
Y le cayo como anillo al dedo, porque su forma de gobernar es con el miedo y 
el temor, de esa manera puede ejercer el control social basado en que haya 
desconfianza en la población, y su mesías vio la oportunidad de ser el único 
filántropo que repartía vacunas, por cierto de mala calidad y no aprobadas por 
la OMS, prohibiendo que nos pudiéramos acceder a vacunas que incluso la 
Organización Mundial de la Salud (OMS) aprobaba y recomendaba su uso, pero 
que el Señor López Gatell y el otro López rechazaban su uso para México. 
Tiempo después aquel señor que desdeñaba a la OMS, tristemente será 
nuestra voz ante dicha organización, ver para creer. 
 
Parece que ya se les olvido el trastorno social que se vivió, la desaceleración 
económica y pobreza que generó no sólo el Covid sino la mala estrategia para 
atender la epidemia, negocios cerrados, empleos perdidos, niños sin escuela y 
con serias deficiencias en su educación y formación, abandono escolar, los del 
oficialismo prefieren un México pobre y desahuciado para erigirse como 
supuestos salvadores y esperanzas, cuando son victimarios. 
 
Es una designación inaudita, indecible, carente de toda lógica y memoria por lo 
sucedido, una nueva falta de respeto y civilidad, sólo en el México bizarro y sub 
real que está creando morena es posible que a uno de los peores funcionarios 
de salud se le designe como representante ante la OMS. 
 
De los creadores del cuento llamado “el mejor presidente de México”, ahora 
surge el chascarrillo “El mejor doctor de México para la OMS”, en verdad que 
es una grosería y una afrenta para los millones de víctimas y sus familias. 
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En lugar de que este régimen lo llame a rendir cuentas, que se reconozcan el 
sufrimiento de los centenares de miles de víctimas y de sus familias, que se 
pida perdón por lo que se hizo y se dejó de hacer, que se reconozcan los errores 
para que no se vuelvan a cometer; en lugar de todo ello, está el equivocado 
mensaje de premiar con un puesto público, pagado con recursos de los 
contribuyentes, para que el señor Gatell nos mal represente en el exterior. 
 
Si queremos avanzar como país, hay que reconocer que no hubo un error sino 
múltiples errores cuando el Señor López Gatell era el encargado de la epidemia 
contra el covid, que incluso estriban en el cinismo, para que no se olvide se 
enumeran algunos de ellos: 
 
-Cuando se recomendaba el aislamiento social, se le encontró de vacaciones o 
acudiendo a un restaurante y al cine, seguramente ya estaba vacunado y por 
eso no tenía miedo, pero millones de mexicanos y mexicanas no tenían acceso 
a las vacunas. 
 
-No recomendaba la vacunación, decían que no eran efectivas, pero 
seguramente el, su familia y sus allegados acudieron a Estados Unidos a 
vacunarse o les trajeron las vacunas desde el extranjero. 
 
-No recomendaban ningún medicamento ni se tenía acceso a los mismos, pero 
cuando se enfermó su mesías, él sí tuvo acceso a medicamentos y tratamientos 
que recomendaba la OMS. 
 
-También hay que recordar los respiradores a precios exorbitantes que 
vendieron al IMSS por parte del hijo de un funcionario de la CFE de AMLO de 
apellido Bartlett, ¿porque el Señor Gatell no dijo nada si era el encargado de 
todo ello? 
 
-La información es esencial para atender una emergencia, pero lo que salía de 
la boca del señor eran absurdos y desinformación: “El cubrebocas sirve para lo 
que sirve y no sirve para lo que no sirve”, “La covid es menos peligrosa que la 
influenza”, “El presidente no puede contagiar, no es una fuerza de contagio”, 
“hemos aplanado la curva de contagio” 
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-El impresentable personaje pedía que no se vacunaran a niños y jóvenes 
porque se estaban quitando las vacunas a los adultos mayores. 
 
-Fue el mismo señor que dijo que los niños con cáncer y sus familias eran 
golpistas por demandar y exigir medicamentos, no tiene ni idea de lo que es un 
golpe de Estado, el verdadero golpe al Estado Mexicano lo dio el gobierno de 
López Obrador, fue y ha sido un golpe duro a muchos mexicanos que siguen 
sin acceso a medicamentos, sin hospitales, sin doctores, es la herencia de la 
4T, y uno de los que escribieron esa mala herencia es el Señor que ahora 
quieren sea nuestro representante en el exterior. 
 
-Otra muestra de fue un funcionario público que se equivocó y gravemente: “No 
hay evidencia que sugiera que esta es una emergencia nacional. No deja de 
ser una epidemia, por supuesto lo es, como hay muchísimas otras epidemias 
que ocurren todos los años. En este caso es nueva, pero no representa una 
amenaza ni en términos sanitarios, ni en sociales o económicos”, mencionó el 
funcionario en marzo de 2020, 
 
-En 2020, a unos meses de haber iniciado la epidemia, López-Gatell aseguró 
que contemplaban una mortandad de 6 mil a 30 mil personas, con “incluso 
un escenario muy catastrófico que podía llegar a 60 mil”, fue doce veces más 
que su escenario catastrófico. 
 
¿ustedes volverían a acudir con un doctor que se equivoca así?, 
¿recomendarían a un doctor así con sus parientes y conocidos? 
 
Como el Gobierno de la 4T falla constantemente, parece que se empeña con 
volver a fallar aún mas gravemente, esta designación del señor López Gatell es 
muestra de ello, es una muestra clara de la infamia y el agravio al Pueblo de 
México. 
 
Esta designación es una de las grandes y mas serias equivocaciones de este 
sexenio, tuvo la oportunidad de separarse de la herencia del mesías, de 
alejarse de la herencia maldita, de diferenciarse de la mala actuación 
gubernamental ante el covid 19 pero en lugar de eso se prefirió alinearse con 
uno de los peores villanos públicos que ha tenido México en los últimos años. 
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La mala atención a la pandemia del Covid constituye un genocidio, es decir un 
exterminio, sistemático e intencional que privó de medicamentos, vacunas y 
condiciones para enfrentar la pandemia, hay que decirlo como fue y es, un 
crimen de lesa humanidad, que no se debe olvidar, y que cuando regrese la 
democracia a México se llamara a cuentas a los responsables. 
 
Insto a que el Senado de la República bajo su función de garante y vigilante de 
la política exterior del Estado Mexicano rechace esta designación, no es posible 
que mandemos al peor representante ante la OMS, a una persona que incluso 
desconocía o contradecía lo que señalaba la OMS para combatir la pandemia 
de Covid-19, si los organismos internacionales señalaban que se debía usar y 
cubrebocas o que se debía establecer un esquema de vacunación emergente, 
el nuevo embajador ante la OMS en ese entonces rechazaba las 
recomendaciones internacionales. 
 
¿Por qué mandar a una persona impresentable? ¿No había otro mejor perfil u 
otro doctor experto en salud?, es como si a una convención de ingenieros 
expertos en construir puentes mandásemos al ingeniero al que se le cayeron 
los puentes que construyó, o si una convención de abogados penalistas 
mandásemos al Ministerio Público que todos los casos pierde por insuficiencia 
en la investigación y que hay indicios de que recibe sobornos. Un ultimo 
ejemplo, es como si a las olimpiadas de ciencias o deportivas mandásemos al 
peor estudiante o al peor deportista, lamentable por donde se vea. 
 
Mucho se ha dicho, y algunas personas se llenan la boca señalando que se 
debe cuidar el nombre de México hacía el exterior y que a nuestro país se le 
respeta, pero con esta designación vamos a ser y somos el hazmerreir del 
mundo, la política exterior de México debe tener cuidado y consideración en la 
designación de los perfiles que son nuestros representantes, debemos enviar 
lo mejor de nosotros, no a lo peor. 
 
También expreso que esta designación es un mero distractor político que 
lanza la 4T para dejar de hablar de la realidad lacerante que vivimos los 
mexicanos, para que no se hable de la violencia, de la delincuencia, de la falta 
de medicamentos, de la falta de oportunidades y sobre todo del cúmulo de 
reformas que el oficialismo de la 4T aprobó en este periodo extraordinario en el 
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Congreso que están encaminadas a crear un estado totalitario que espía y 
censura a sus ciudadanos. 
 
El punto no es quien nos representa en la OMS, el punto es que se hable de un 
personaje que dañó profundamente a México, la idea es seguir en el pasado, 
para no ver la realidad del presente ni muchos menos el futuro que nos espera 
si seguimos en la ruta de la 4T. 
 
En mérito de lo anteriormente expuesto, se somete a consideración de esta 
Honorable Asamblea la siguiente proposición: 
 
 

PUNTO DE ACUERDO 
 
 
ÚNICO. La Comisión Permanente del Honorable Congreso de la Unión exhorta 
respetuosamente a la Presidenta de la República para que reconsidere la 
designación del C. Hugo López Gatell Ramírez como representante de México 
ante la Organización Mundial de la Salud, considerando su pésimo y criminal 
desempeño en el manejo de la epidemia de Covid-19 que dejo más de 800 mil 
muertos. 
 
 
 
 
 

S U S C R I B E 
Anabell Ávalos Zempoalteca 

Senadora de la República 
Dado en la Sede de la Comisión Permanente a 3 de julio de 2025 


